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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA
Órgano o unidad administrativa: Secretaría General del Pleno
Asunto: Pleno ordinario del mes de enero

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 21 de enero de 2022, ha resuelto convocar la celebración de la 
sesión ordinaria del PLENO, parcialmente no presencial, para el próximo día 27 de enero de 2022 en el 
Salón de Plenos, en primera convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los plazos del 
artículo 69.2 del ROP, fijando el siguiente ORDEN DEL DÍA:

A) SECCIÓN RESOLUTIVA
i) Propuestas de la Secretaría General relativas a:

1º.- Aprobación de las actas de las sesiones ordinaria de 16 de diciembre y extraordinaria de carácter 
urgente de 23 de diciembre, ambas de 2021.

iii) Proyectos de normas y acuerdos de la Junta de Gobierno Local dictaminados por la Comisión Informativa competente:

2º.- Aprobación definitiva de la Ordenanza de Movilidad y Tráfico.
iv) Propuestas de acuerdo de órganos con responsabilidades de gobierno informadas por la Comisión Informativa 
competente:

3º.- Dación de cuenta de la solicitud de compatibilidad de la Concejal Doña Mercedes Morales García-
Vaquero.

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL
i. Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento:

4º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local.
ii. Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local:

5º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario.
iii. Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno:

6º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas por el Concejal-Secretario 
de la Junta de Gobierno Local.
7º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la Recaudación.
8º.- Resoluciones de Secretaría General del Pleno.

iv. Mociones:

9º.- Del Grupo Municipal Vox contra las declaraciones del Ministro de Consumo, Alberto Garzón, la Agenda 
2030 y en defensa de nuestro sector ganadero y nuestros productos.

10º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre el proyecto de urbanización de Montegancedo.

11º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre patrimonio histórico.

12º.- Del Grupo Municipal Popular para exigir al Presidente del Gobierno de España el cese inmediato del 
Ministro de Consumo por sus ataques a la ganadería y al sector cárnico español.

v. Ruegos y preguntas: 

13º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación:
De respuesta oral:

13.5.- Del Sr. Macías Parras sobre fondos de ayudas por daños de emergencias por Filomena.
13.16.- Del Sr. González Bascuñana sobre apertura en verano de la piscina municipal del polideportivo 

Carlos Ruiz.
13.42.- Del Sr. Fernández Tomás sobre exceso de contaminación acústica en las fiestas de la Navidad.
13.56.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre el programa de “Educación Botánica”.
13.57.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre la nueva edición de las Jornadas de Novela Histórica.

De respuesta escrita:
13.1.- Del Sr. Macías Parras sobre desempleo en Pozuelo.
13.2.- Del Sr. Macías Parras sobre robos en Montealina.
13.3.- Del Sr. Macías Parras sobre tren de la Navidad.
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13.4.- Del Sr. Macías Parras sobre stand en FITUR.
13.6.- Del Sr. Macías Parras sobre acceso a la Mediateca.
13.7.- De la Sra. García Palomino sobre calefacción en la Escuela de Música y Danza.
13.8.- De la Sra. García Palomino sobre el centro de salud de la zona norte de Pozuelo (Hipercor).
13.9.- De la Sra. García Palomino sobre reforma y acondicionamiento de la Avenida de Europa.
13.10.- De la Sra. García Palomino sobre la web de comerciantes.
13.11.- De la Sra. González Jiménez sobre nuevo pabellón deportivo en la zona norte.
13.12.- De la Sra. González Jiménez sobre dificultad de paso en la Avenida Carlos III.
13.13.- De la Sra. González Jiménez sobre contenedores de obras.
13.14.- De la Sra. González Jiménez sobre bancos en la calle Estación.
13.15.- De la Sra. González Jiménez sobre aparcamiento en la salida del colegio Escolapios.
13.17.- Del Sr. González Bascuñana sobre la consolidación de procedimientos telemáticos de trabajo.
13.18.- Del Sr. González Bascuñana sobre publicación del Plan Normativo.
13.19.- Del Sr. González Bascuñana sobre la memoria de gestión corporativa en el primer semestre del 

año.
13.20.- Del Sr. González Bascuñana sobre la publicación del Boletín de información municipal.
13.21.- Del Sr. González Bascuñana sobre construcción de las viviendas de la calle Murania.
13.22.- Del Sr. González Bascuñana sobre la asignación de nuevas viviendas en Coca de la Piñera.
13.23.- De la Sra. Hernández Martínez sobre descontento de usuarios del gimnasio del Valle de las 

Cañas.
13.24.- De la Sra. Hernández Martínez sobre aplazamiento del examen del proceso selectivo para 

formación de bolsa de empleo de Psicólogo/a, Grupo A1, personal laboral temporal.
13.25.- De la Sra. Hernández Martínez sobre no convocatoria de minuto de silencio tras el asesinato de 

una menor en Madrid.
13.26.- De la Sra. Hernández Martínez sobre fondos del Pacto de Estado contra la Violencia de Género.
13.27.- De la Sra. Hernández Martínez sobre adhesión de Pozuelo a la campaña “Municipios contra el 

Maltrato”.
13.28.- De la Sra. Hernández Martínez sobre medidas para el calmado de tráfico en la calle Hospital.
13.29.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre los procedimientos de limpieza en el entorno Meaques-

Retamares.
13.30.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la recepción de zonas verdes y calles del API 3.5-02 

“Somosaguas Sur”.
13.31.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre robos de bicicletas en Pozuelo a principios de este año y sobre 

el acumulado de los años anteriores.
13.32.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el mal estado constante del parque Prados de Torrejón.
13.33.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre los plazos de finalización del aparcamiento público disuasorio 

de la Estación.
13.34.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre los plazos para avanzar en la gestión eficiente del agua con 

telegestión del riego en el 30-35% de los parques en los que el riego es manual.
13.35.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el emplazamiento de la Feria de Navidad infantil y juvenil 

instalada en la Carretera de Húmera, el ruido que genera, los tickets gratuitos inexistentes y su 
procedimiento de concesión.

13.36.- Del Sr. Fernández Tomás sobre licencia en Pinar de Somosaguas.
13.37.- Del Sr. Fernández Tomás sobre urbanizaciones privadas.
13.38.- Del Sr. Fernández Tomás sobre el coste del parque de la ciudad deportiva del Valle de las 

Cañas.
13.39.- Del Sr. Fernández Tomás sobre valla de madera de protección e iluminación de la senda de 

viandantes de la laguna de Valchico.
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13.40.- Del Sr. Fernández Tomás sobre ejecución de informes de evaluación de edificios.
13.41.- Del Sr. Fernández Tomás sobre selección de Reyes Magos en la Cabalgata de Reyes de 2022.
13.43.- Del Sr. Fernández Tomás sobre intervenciones por botellón en el parque de la ciudad deportiva 

del Valle de las Cañas.
13.44.- Del Sr. Fernández Tomás sobre peticiones a la Junta de Gobierno Local.
13.45.- Del Sr. Fernández Tomás sobre devolución de fianza de reparación de firmes.
13.46.- Del Sr. Fernández Tomás sobre el parque canino del Cerro de los Perdigones.
13.47.- Del Sr. Fernández Tomás sobre contenedores de residuos orgánicos.
13.48.- Del Sr. Fernández Tomás sobre contenedores de reciclaje.
13.49.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la Ordenanza aplicable a la instalación de terrazas de 

veladores.
13.50.- Del Sr. Fernández Tomás sobre asesoramiento antiokupación.
13.51.- Del Sr. Fernández Tomás sobre abandono del parque de la ciudad deportiva del Valle de las 

Cañas.
13.52.- Del Sr. Fernández Tomás sobre mantenimiento y conservación del parque de la ciudad deportiva 

del Valle de las Cañas.
13.53.- Del Sr. Fernández Tomás sobre badenes reductores de velocidad en pasos peatonales sobre 

elevados.
13.54.- Del Sr. Fernández Tomás sobre malos olores en el alcantarillado de la Avenida de Europa y la 

Avenida Juan Pablo II en la zona del barrio de la Estación.
13.55.- Del Sr. Fernández Tomás sobre ejecución de la expropiación en el APE 4.3-03 “Vía borde del 

FFCC-calle Juan Díaz Mula”.
13.58.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre medición de aire versus calidad del aire.
13.59.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre sala de reunión y actividades en dependencias municipales.
13.60.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre gimnasio del CEIP Divino Maestro.
13.61.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre situación actual de las aulas de clase del MIRA.
13.62.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre firma del Técnico de Deporte.

14º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces.

15º.- Ruegos con una semana de antelación.

16º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria.

C) ASUNTOS DE URGENCIA
17º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes.

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.-

(firmado digitalmente)

Gonzalo Cerrillo Cruz
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